

Resistirá la BMV el alza de tasas

ARELY SÁNCHEZ

El mercado bursátil mexicano puede resistir la volatilidad que está a punto de enfrentar ante el alza en las tasas de interés por parte de los países desarrollados, coincidieron expertos.

José Oriol Bosch, el director de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), dijo que el mo-

vimiento al alza de las tasas de interés por parte de las economías es una tendencia global que no pondría en riesgo la participación de inversionistas en el mercado de capitales local.

“No creo que vaya a ser un escenario en donde suben tasas de interés y veamos un flujo que sale del mercado de capi-

tales y se va a tasa de interés. Al contrario, el escenario que vemos de crecimiento en el País es bueno y eso es bueno para la Bolsa”, expuso.

Destacó que el incremento de las tasas de interés es muestra de que la economía internacional avanza hacia la recuperación.

Víctor Manuel Herrera, di-

rector para México de la calificadora Standard and Poor’s, sostuvo que el País ha tomado en los años recientes las decisiones correctas en materia de política monetaria y fiscal para resistir los embates que provienen de fuera.

“Si se presentan brincos en el tipo de cambio estos van a ser temporales”, dijo.

René Fernández, socio director de NewGrowth Found, coincidió en que no se espera una salida intempestiva de capitales a nivel local, pues el mercado bursátil mexicano ha logrado crear un atractivo para los inversionistas, especialmente después de la aprobación de las reformas estructurales que habían esperado varios años.